

平成26年11月14日

名古屋市立高等学校保護者様へ

名古屋市立高等学校PTA協議会
会長 安田 秀明
名古屋市立高等学校長会
会長 朝倉 隆司

スマートフォン・携帯電話等の適正な利用に関する啓発活動へのご協力について（お願い）

秋冷の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。
日頃より、PTA活動並びに学校教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、ご承知のように、近年、スマートフォンや携帯電話、タブレット端末などが急速に普及しております。それに伴い、有害サイトへのアクセスやメール・SNS（ソーシャル・ネットワーク・サービス）への誹謗中傷などの書き込みによるいじめを始め、様々な問題が発生しています。

一方、「ネット依存」の問題も深刻化しており、睡眠不足などによる健康への影響も大きくなっています。さらに、ネット上の出会いをきっかけとして子どもたちが性的な犯罪に巻き込まれるケースも起きています。

このように、子どもたちの生命や健康を脅かす事態に対して、名古屋市立高等学校PTA協議会と名古屋市立高等学校長会は、手を携え、名古屋市立高等学校全体の取り組みとして、下記の事項を啓発し、子どもたちが正しい情報モラルを身につけ、健全な生活リズムを確立するとともに情報社会を安全に過ごすための態勢づくりを推進してまいります。

つきましては、保護者の皆様にもこの趣旨をご理解いただき、各家庭からご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

高校生のスマートフォン・携帯電話等の利用についてのガイドライン

◎スマートフォン・携帯電話等の家庭における利用は、特に次の点に留意しつつ、各家庭のルールに基づいて行う。

- ◆ 午後10時から翌朝6時までは原則として使用しない。
- ◆ 人の心を傷つける書き込み・投稿はしない。
- ◆ 自転車乗車中や歩行中は使用しない。
- ◆ 誘い出しに乗らない。個人情報や教えない。会いに行かない。
- ◆ フィルタリングとウイルス対策を行う。
- ◆ 困った時は、すぐに保護者や学校に相談する。